

Analizan en Caricom el problema migratorio



Georgetown, 17 feb (RHC) La preocupación por el impacto que las medidas migratorias de Washington tendrán en el Caribe, tema debatido hoy a puertas cerradas por los líderes de la Comunidad Caribeña (Caricom), ya trascendió los círculos políticos y diplomáticos.

El tema inquieta a millones de caribeños. La población actual de los 15 países de Caricom suma unos 18 millones de personas, pero otros millones de sus familiares radican en Estados Unidos, entre otros países.

La cumbre intersesional de Caricom, que culminará este viernes luego de dos días de debates, tituló así el tema en su agenda interna: 'la Comunidad Caribeña a la luz de los hechos políticos en Estados Unidos', según supo Prensa Latina.

El diario Guyana Chronicle editorializó hoy sobre un 'paisaje global diferente' y recordó que las dos potencias más influyentes en el Caribe, Estados Unidos y Gran Bretaña, desarrollan 'nuevas dinámicas políticas y sociales'

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/121927-analizan-en-caricom-el-problema-migratorio>



Radio Habana Cuba